

### **Alimentos de contrabando venían con sello nacional**

La Aduana Nacional de Bolivia (ANB) incautó 200 quintales de azúcar y otros 200 quintales de arroz en el puesto de control de Abapó que eran internados de contrabando desde Argentina, vía Yacuiba.

El gerente regional de la ANB Santa Cruz, William Castillo, dijo que el operativo se realizó el martes a las 06:00. Los dos camiones retenidos deben pagar una multa del 50 por ciento del valor de la mercadería decomisada y los productos serán incinerados, dijo.

Lo curioso del caso es que el azúcar estaba envasado en bolsas reutilizadas de los ingenios azucareros de Guabirá y Unagro, pero con el peso del quintal de exportación; es decir, en envases de 50 kilogramos. Lo mismo sucedía con el arroz, que venía en bolsas con el rótulo de ingenios arroceros de las provincias del norte cruceño.

“Nos llamó a la atención que por Yacuiba venga azúcar con la marca Guabirá y arroz nacional”, señaló el gerente regional de la ANB.

Castillo dijo que la Aduana y el Control Operativo Aduanero (COA) de la Policía seguirán con sus esfuerzos de combatir el contrabando porque afecta a los productores nacionales y constituye un riesgo para la población consumir alimentos que no tienen registro sanitario.

A su vez, el presidente de Guabirá, Carlos Rojas Amelunge, sostuvo que el contrabando no sólo afecta a las agroindustrias y a los agricultores, sino que el Estado se ve perjudicado porque no recibe el pago de impuestos para obras públicas.

Castillo dijo que, a raíz del pedido de los productores agropecuarios y agroindustriales de Santa Cruz, la ANB ha intensificado los controles al ingreso de productos alimenticios.

Rojas recordó que el sector productivo cruceño sostuvo varias reuniones con la presidenta de la Aduana Nacional, Marlene Ardaya, y con los ministros del área agrícola y productiva para solicitar que se encare una lucha intensa contra el contrabando.